



Journée du 9 avril

publié le 10/05/2019 - mis à jour le 10/07/2019

Ce mardi, nous avons pris le bus à 9h pour aller faire un parcours dans la ville de Séville, c'était vraiment très amusant !

Ensuite nous sommes allés visiter les jardins "Del Alcázar" puis l'intérieur du palais.

Le palais est très impressionnant !

Le midi, nous sommes allés manger sur une place. En début d'après-midi nous sommes allés visiter la cathédrale qui se situe juste à côté de la place où nous avons mangé.

Puis la visite terminée nous avons eu un temps libre pour faire les magasins et se balader. Nous avons profité de ce temps pour faire nos achats. Puis nous sommes rentrés chez les familles vers 20h. Elyne et Axelle

Mardi 9 avril

Ce matin on s'est réveillées de bonne humeur car il faisait très beau. Nous sommes allés dans le centre ville de Séville et nous avons suivi un itinéraire pour tous se retrouver dans un parc que nous avons trouvé extrêmement beau avec des fontaines. Pendant cette balade nous avons senti toutes sortes d'odeurs comme la nourriture des restaurants ou celle des maisons mais surtout celles d'épices devant un magasin nommé "Herbolario Escencias de Sevilla". Ensuite, nous sommes allés jusqu'à l'Alcazar où on a rempli un questionnaire sur les jardins. Nous avons entendu pleins d'oiseaux et vu beaucoup de fontaine et toutes sortes de végétations. Après nous avons visité le château qui nous a émerveillé avec toutes les mosaïques et les détails architecturaux sur les portes et les plafonds. Nous avons mangé au soleil devant la cathédrale. Puis nous sommes rentrés dedans où les plafonds de 42m de hauteur nous on impressionnés tout comme la grandeur de la pièce. Nous avons vu le cercueil de Christophe Colomb ce qui nous a fait bizarre. Nous sommes montés dans la Giralda qui est la grande tour de la cathédrale où sonnent les cloches. Il y avait 34 étages à monter ce qui était très fatiguant mais arrivés en haut nous avons été éblouies par la vue de la ville. Ensuite nous avons eu un temps libre pour nous acheter des souvenirs et des vêtements. Cette journée a été pour nous la meilleure !

Cereza et Chiara